

Das vergessene Gepäck

Timo, Luna und die Eltern packen gemütlich das Gepäck. Timo sagt: „Das ist aber viel Gepäck.“ Luna antwortet: „Ja, wir gehen ja auch 4 Wochen in die Ferien.“

Marcel ruft: „Das Taxi kommt, wir müssen schnell machen.“ Dann sind sie endlich fertig und steigen in das Taxi ein. Sie fahren los. Timo denkt: „Diese Fahrt ist die längste die ich je gefahren bin!“

Dann kommen sie an. Luna staunt: „Das ist aber ein grosser Flughafen.“ Marcel fragt: „Claudia, wo hast du das Gepäck hingetan oder haben wir es vergessen? Claudia antwortet: „Ich glaube wir haben es vergessen!“ Das Taxi fährt einfach davon. Luna ruft: „Was sollen wir nun machen?“

Sie gehen mal in den Flughafen rein. Da hören sie die Durchsage: „Das Flugzeug 434 nach Amerika fliegt in 10 Minuten ab, bitte einsteigen.“ Sie erschrecken und Claudia denkt: „Was sollen wir nur machen?“ Alle fühlen sich schlecht und sind traurig.

Timo sieht draussen etwas und ruft glücklich: „Da ist unsere Nachbarin!“ Alle rennen nach draussen und freuen sich sehr. Die Nachbarin ruft schon von weitem: „Ihr habt das Gepäck vergessen, ich habe es gesehen und hierher gebracht.“ Alle danken der Nachbarin und rufen ihr tausendmal danke zu. Dann gehen sie wieder rein.

Sie schaffen es gerade noch in das Flugzeug herein und fliegen glücklich los. Der Flug vergeht schnell. Timo und Luna schauen die ganze Zeit raus. In den Ferien angekommen, steigen sie glücklich aus.

